

Donne moi juste une raison... Une seule... - 1/3

J'ai cru, j'y ai vraiment cru à cet amour et comme d'habitude je me suis trompée... Mais je crois que tu as été extrêmement gentil avec moi. Tu me l'as montrée sans trop me vexer ! C'est gentil mais je me suis vexée !

Je n'ai jamais été vraiment heureuse en amour je l'ai toujours su !! Et c'est pour ça qu'à la fin de chaque relation encore plus désastreuse que sa précédente je me dis que je dois arrêter de trop rêver mais jamais je n'écoute ma raison et toujours c'est le coeur qui l'emporte. Voilà au début j'étais folle dingue d'un garçon plein de vis celui qu'on pourrait appeler "un bad boy" et toi tu savais que je l'aimais même si je n'ai jamais vraiment voulu te l'avouer alors tu t'es rapproché de moi et tu as essayé d'effacer son image de mon esprit. Oué j'ai bien compris ton stratagème et j'ai toujours su que tu n'allais jamais y arriver. Que son amour était ancré en mon âme mais je ne sais pas comment après quelques semaines de notre rencontre j'ai quasi oublié mon "bad boy" mon coeur le rejetait de plus en plus pour t'y laisser place...

Et du jour au lendemain je me suis rendu compte que tu me plaisais grave. Tu étais loin de ce qu'on pouvait appeler "un bogosse". Tu n'étais même pas mignon !! Mais il y'avait quelque chose en toi qui m'attirait. Peut être était ce la beauté de ton esprit la pureté de ton visage ?? C'était peut être ça et on dirait que j'étais la seule à avoir remarquer ces qualités parce que vraiment aucune fille ne s'intéressait à toi. Et pour moi c'était parfait...

J'avais cru mais...

Normalement, logiquement tu t'intéressais à moi puisque tu as voulu me faire oublier le garçon que j'aimais. Aussi on s'écrivait des messages par msn et au collège quand nos deux regards se croisaient tu me souriais d'une façon si douce, si angelique, tellement celeste... Mais un jour je t'ai dit "quelque je représente vraiment pour toi ? " parce que je ne voulais plus, je ne pouvais plus continuer cette amitié et aussi parce que j'en avais marre de nous cacher nos sentiments alors qu'ils étaient si... Et tu m'as répondu que tu m'aimais beaucoup et que j'étais ta meilleure amie et qu'en plus de ça tu me considérais comme une soeur à qui on pouvait tout raconter tout confier... !!...

Ta déclaration m'a vraiment choquée mais c'était plus ou moins prévisible comme disait ma "meilleure amie". Elle disait que tu étais du genre trop timide qui n'osait pas aborder une discussion sentimentale avec une fille. Elle croyait aussi que tu préférerais conserver notre amitié pour ne pas la gacher !!

Ce n'était pas grave. J'avais compris

De jour en jour mon amour pour toi grandissait. J'ai avalé ce que m'a dit ma meilleure amie est je m'y suis convenue et puis j'ai cru que tu t'intéressais vraiment à moi alors j'ai essayé de faire de temps en temps quelques petites allusions. Et même mes copines m'aidaient à ça. En plus il y'avait aussi tes copins qui faisait quelques remarques du genre "allez dis lui parle lui" Enfin tout ça pour que tu craques !! Mais voilà qu'avant hier...

Tu me l'avais dis... Le plus simplement du monde

Tu me l'avais dis le plus simplement du monde et j'étais restée là cloîtrée devant toi essayant de comprendre cette réalité.

Tu étais tout simplement venu pour m'avouer que tu étais follement amoureux d'une autre fille. Qu'elle représentait ta vie, que tu l'aimais de tout coeur... Et tout ces mots que tu ne m'as jamais dis. Je savais pas quoi

Donne moi juste une raison... Une seule... - 2/3

faire. Tu m'as dis son prenom et qu'elle habitait près de ton cousin. J'étais sure que son prenom devrait etre le mien mais ce n'était pas le cas. Et moi qui était si sure si certaine que tu m'aimais. Impossible de me tromper et pourtant !!!...

Une chose dont je suis sure, c'est que tu sais que je t'aime parceque même sans te le dire ça parait dans mon regard dans mes actes... Juste la façon de te regarder et de te parler montre que je t'aime !!

Alors pourquoi t'as fait ça ?

Après ce que tu m'as dit je me suis sentie tellement ridicule d'avoir fais tout ce que je t'ai fait !! C'était la honte de ta vie !! J'ai cru que t'étais le bon ! Pourtant par une simple revelation tu as tout détruit !!

Qu'elles explications logiques y avait il ??

1) Peu être que cette fille n'a jamais existé et que tu as fait tout ça juste pour me dire qu'il ne fallait que j'espère trop et que mieu vaudrait qu'on reste juste des amis !!

2) Peu être que cette fille existe et que tu l'aimes et qu'elle aussi t'aimes et que tu ne t'ai jamais douté de mon amour pour toi "impossible" et que tu m'as blessé sans le vouloir !!

3) Peu être que cette fille n'a jamais existé et que tu as fait tout ça juste pour m'enrager pour me rendre jalouse quoi !!

Il y'a trop de "peut être" trop de suppositions... Je ne sais pas laquelle est vrai... Je ne le saurais peut être jamais... Tant pis. Tu as mis fin à mes rêves et je ne sais pourquoi !!

J'aurais vraiment voulu te dire que je t'aime mais après ce que tu m'as dit oh non merci je n'en ai plus envie !! Et j'ai essayé avant je t'ai même dit un jour alors qu'on bavardait ensemble que j'aimais un garçon et que je n'étais pas sûre de son amour envers moi; je t'ai demandé ce que je devais faire alors tu m'as dis qu'il ne fallait surtout pas lui avouer mon amour. Que ça montrait un signe de faiblesse et tout. Donc c'est comme si tu me disais "Pitié Ne me dis surtout pas que tu m'aimes"

Eh oui c'est ça la vie parfois des hauts et parfois des bas !! J'y survivrais comme toutes les fois précédantes !! J'en ressortirais plus forte avec plus d'experience !! Y'aura des cicatrices plein mon coeur mais ça passera avec le temps ou quelq'un d'autre ! ça passera ça prends du temps pour être une autre...

Il y a ceux pour qui les trains sont toujours en grèves,
Et leurs histoires d'amour n'existent que dans leurs rêves,
Et y'a ceux qui foncent dans le premier train sans faire attention,
Mais forcément ils descendront dessus à la prochaine station,
Y'a celles qui flippent de s'engager parce qu'elles sont trop émotives,
Pour elles c'est trop risqué de s'accrocher à la locomotive,
Et y'a les aventuriers qu'enchainent voyages sur voyages,
Dès qu'une histoire est terminée ils attaquent une autre page
gcm

Je crois que pour moa les trains seront toujours en grèves et que l'amour n'existe que dans les reves d'une gamine de 15 ans !!

Donne moi juste une raison... Une seule... - 3/3

Mais bon je désespère pas, comme je me dis toujours et comme je me convains toujours de croire "**tant qu'il y'a la vie y'a espoir**" :)